



Nombramiento de Edgar Amador en la SHCP se da en un ambiente de incertidumbre; no es momento de hacer cambios en la dependencia: Héctor Saúl Téllez

El diputado Héctor Saúl Téllez Hernández (PAN) señaló que el nombramiento de Edgar Amador Zamora como secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP) se da en un ambiente de incertidumbre y no es el momento adecuado para realizar cambios en esta dependencia.



“El nombramiento de Edgar Amador se da en un ambiente de incertidumbre actual en las finanzas públicas de nuestro país. Me parece que no es el momento adecuado para haber hecho el cambio de Rogelio Ramírez de la O por Edgar Amador, especialmente en medio de una situación tan compleja”, expuso.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, señaló que Amador Zamora tiene un perfil medianamente adecuado, pero enfrentará



retos significativos para revertir el desastre financiero, incluyendo la redefinición de Pemex y la reestructuración de la deuda.

“Le será muy difícil revertir el desastre financiero que ha dejado la mala política económica de los últimos seis años en nuestro país. Tendrá que hacer una redefinición de Pemex, reestructurar la deuda, es la más alta de la historia con 18 billones de pesos. Los requerimientos financieros para 2025 son de 1.9 billones de pesos”, advirtió.

Remarcó que México enfrenta una crisis arancelaria, prácticamente una recesión técnica, bajo crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) y tiene un repunte de la inflación. Asimismo, el presupuesto de 2025 no ha cumplido las expectativas macroeconómicas.

“Además, los datos macroeconómicos que se utilizaron para hacer el presupuesto de 2025 no se han cumplido ni uno de ellos. También hay que señalar que la inflación está repuntando, y hoy estamos cerca del 4.0 por ciento de inflación, de acuerdo con el último dato”, detalló.

Sobre la caída de la bolsa en Estados Unidos, dijo que es grave y podría afectar las reservas de México, por lo que se debe manejar la situación con cautela para no comprometer la soberanía económica del país.

“Es histórico, y en el entorno mundial es grave lo que acaba de pasar en las bolsas de los Estados Unidos. En los índices de Standard & Poor’s, por ejemplo, cayeron prácticamente el día lunes. Seguramente el Banco de México tendrá que hacer las adecuaciones necesarias para controlar el cambio monetario en nuestro país”, agregó.

Por último, señaló que la gobernadora del Banco de México, que es autónoma, “no debería involucrarse en eventos políticos. Por eso hacemos un llamado enérgico a la gobernadora Victoria Ceja para que se abstenga de participar en

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



13 - 03 -25

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

mítines políticos, que son claramente tendenciosos hacia un partido. Ella debe mantener una investidura completamente autónoma, para garantizar que el Banco de México no se politice”.

<https://www.elarsenal.net/?p=1203696>